
　皆さん、こんにちは。先日、9月は「基本的教育

と識字率向上」月間だとお話をしました。まだ寄

付をされたことが無い方、是非ロータリー財団へ

の寄付を検討してみませんか？ロータリー財団の寄付は世界各地

の地域社会が、教育の課題に取り組み、子供たちにとって最も大切

な学習を促していくために活かされております。台湾では、クラブ

が小学校と協力して、教師向けのIT研修を行っていたり、メキシコ

では、クラブで聴覚障害児担当の教師を支援したりしています。パ

ナマでは、デジタル教育プロジェクトを通じて、革新的な教育法を

導入しています。そして郡山RCでは、今年度のメイン事業として、

郡山郡衙跡地に石標を建立する計画をしています。子供たちが、郡

山の歴史を知り、そして郡山を愛する第一歩になればいいなと思い

ます。皆さん、少しだけ良いことをやってみませんか？

　残念ですが退会の会員の報告があります。㈱帝国データバンク郡

山支店支店長の西迫耕一郎君です。栄転だそうです。後任の方は、

そのまま郡山RCに入会して頂けるそうです。元気で頑張って頂き

たいと思います。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　赴任したのが2020年4月の緊急事態宣言の時

で、7月の池田さんの年度から入会させて頂きました。郡山ライフ

がエンジョイできたのはRCに入らせて頂いたからだと思います。

10月1日より東京支社調査第一部長として赴任します。しっかり頑

張っていつか皆さんに恩返しできればと思っています。3年半あり

がとうございました。

退会会員挨拶

　優勝のタイミングを図ったわけではないです

が、今日この日にオリックス㈱郡山支店の前田支

店長にお話を頂くことになりました。よろしくお願い致します。

プログラム紹介
宮川雄次 委員長

　9月28日㈭は安積国造神社秋季例大祭のため

休会となります。10月5日㈭はガバナー公式訪

問になります。皆さん、ロータリーバッチとネク

タイを忘れずにお願いします。クラブ協議会に出ます理事・役員・

各委員会委員長さんは、年次計画書を当日忘れずにお持ち下さい。

　明日、第1回親睦ゴルフコンペを行います。郡

山ゴルフクラブに8時半集合で、表彰式は5時半

から龍宮城西ノ内店で開催致しますので、宜しくお願い致します。

幹事報告 中原喜範 幹事
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◎前田支店長のお話し、楽しみにしております。

オリックスバンザーイ！西迫支店長、退会残念

です。新天地でチバリヨ～。 菅野秀士君

◎西迫支店長、益々のご活躍祈念申し上げます。本日第11回例会

です。前田支店長の卓話、楽しみです。オリックス優勝おめでと

うございます！ 中原喜範君

◎オリックスの前田様、卓話拝聴します。パリーグ優勝おめでとう

ございます。 前田泰彦君

◎前田支店長、オリックス優勝おめでとうございます。記念グッズ

お待ちしてます。 佐藤政弘君

◎前田支店長の卓話、楽しみに！ 橋本　勝君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

親睦活動委員会報告
山口松之進 委員長

　去る9月19日に第1回会員増強委員会の初顔

合わせを開催致しました。会長方針の120名に

向けて第一歩を踏み出しました。今後とも皆様方のご協力を宜しく

お願い致します。

会員増強委員会報告
丸山　弘 委員長

　駐車場がなかなか確保できず、遅れてくる方が

いますので、各テーブルに一席ずつ予備席を設け

ます。遅れた方はそちらにご案内します。10月い

っぱいまでクールビズですが、10月5日はガバナー公式訪問です

ので、ネクタイとバッチをお忘れなくお願いします。

伊野泰司 Ｓ・Ａ・A

◎前田支店長の卓話、楽しみです。 渡邊邦浩君、青木　誠君

◎西迫支店長の更なるご活躍をご祈念申し上げます！ 高橋孝行君

◎4年振り、縮小しない秋祭りですね。 安藤智重君

◎前田支店長、オリックスバッファローズ優勝の翌日に卓話とは…

持ってますね！ 湯浅大郎君

　㈱帝国データバンク 郡山支店
　　　　　　　  支店長   西迫耕一郎君

〒963‒8588  郡山市富久山町福原字神子田 7‒5

株式会社 三万石
代表取締役会長 池　田　惣　一

TEL 024‒956‒1111　FAX 024‒943‒0017

　私は全国の転勤族ですが、堤下町に妻と子供2人と一緒に住ん

でおります。いわき市小名浜の出身で、1983年生まれの今年40

歳で不惑の年です。O型の猪年、双子座です。明るく細かいことは

気にしないO型、猪突猛進のイノシシ、色んなことに興味があるけ

れども飽きっぽいと言われている双子座です。中学では野球部で、

当時は身長が150㎝もないとても小さい1番バッターでセカンド

を守ってましたが、出塁率だけは県大会でも上位で表彰されたこ

ともあります。高校は磐城高校で、野球をやりたかったので、中学

3年の冬に硬式を使って練習をしたところ、肘を壊し2年間野球が

できないことが分かり、心機一転吹奏楽部に入部しました。当時は

男子校でとても厳しく長い練習時間でした。郡山市民文化センタ

ーで行われた東北大会に出場し、代表に選ばれ全国大会に出場し

ました。当時、同じ大会で妻が磐城女子高校のクラリネット奏者と

して出ておりました。高校卒業後は明治大学商学部に入学しまし

た。そして2006年にオリックスに入社することができ、2012年9

月に結婚をしました。この時、東京にいましたが、震災後復興した

ハワイアンズで一発目の結婚式が私たちで、雑誌にも載せて頂き

ました。その後、長男長女が生まれました。

　新人の時には岩手県盛岡支店の営業担当として配属、その後、

東京の本店営業部、そして上海勤務もしました。

　国内に戻り、新規事業開発部という部署に配属されました。国

内の支店がある45都道府県に出張ベースで行けて、色んなことを

体験できたのでとても思い出深いです。その後、広報部ではメディ

ア対応をメイン業務として、経営陣の対外の取材対応やインシデ

ント対応、もしくは投資家さん向けのIR活動をしていました。この

時に一番緊張したのは、大阪のカジノ構想で、大阪府と組んでオリ

オリックス㈱ 郡山支店
　　　　支店長   前田祐希君

「自己紹介」

会員卓話

ックスが手を挙げたのですが、大阪府の市議会に民間企業で初め

て事情聴取に呼ばれ、カメラも入った状態でやり取りをする時に、

私は広報として裏側でメディア50社ぐらいの対応をしました。

　昨夜オリックスが三連覇を達成させて頂きました。パリーグでは

21世紀で三連覇は初だそうで、「頑張ろう神戸」でやっていた1996

年に二連覇して以来、25年ぶりに一昨年優勝し、去年も優勝、今

回が三連覇ということになりました。オリックスの京セラドームは

良い球場ですので、なんとかロータリーで行けるようにと画策して

います。秋田県出身の中島監督は「全員で勝つ」というスローガン

を掲げています。若手のチャンスを潰さないように、実績にとらわ

れず、その時調子が良い人を使うということを常に心掛けているそ

うです。あとは、二軍は降格ではなくて調整の場であるとして、コ

ーチ陣も意識を統一しているそうです。また二軍との連携を密に

行なうため二軍練習場を一軍近くに造りました。実は6年以上前

からやって来たことが今結んできているのかなと思っております。

　オリックスは1964年に3つの商社と5つの銀行から成り立ち、

オリエントリースという社名でスタートしました。1989年に今の

ブルーウェーブを買収するとともに社名をオリックスに変えまし

た。由来はオリジナルと無限大のX、オリジナルXを訳してオリッ

クスという名前にしております。グループのコンセプトとして「ほか

にはないアンサーを」で、お客様のご要望にお応えする時に、どう

したらできるかを常に考え抜くというところです。オリックスのレ

ンタカーは県内に18店舗、カーシェアリングで13ステーション、

トラック専門で2店舗があります。相馬市にはメガソーラーを所有

し、太陽光ビジネスも多く行っています。東山温泉の御宿東鳳もオ

リックスグループで運営しています。ライオンズマンション、サー

パスグループもオリックスグループです。相馬の発電所もオリック

スグループで運営しています。オリックスは金融と事業の専門性を

高めながら事業展開してきた会社です。リースを皮切りに人を見

る目で融資、銀行、生命保険事業を伸ばし、物件を見る目で事業を

広げてきました。私はどこにも属しておらず、お客様のニーズから

営業の窓口に立ち、グループ会社を組み合わせたりアレンジメント

して最適なご提案をしていくというようなのが私の立場です。何か

お困り事がありましたらお声がけ頂きましたら、他にはないアンサ

ーを出せたらなと思っております。初年度を除いて58年間、毎期

黒字を計上しています。変化がある度、リスクがある度に更なる成

長してきた会社です。多角経営をしていて、変化の時にステップア

ップをしていくというような企業です。本日はどうもありがとうご

ざいました。

次 回 第13回例会
令和5年10月12日㈭

ゲスト卓話

「今までの私とこれからの私」
　今年度米山奨学生  ピェピェ・トゥン氏（ミャンマー）
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して出ておりました。高校卒業後は明治大学商学部に入学しまし

た。そして2006年にオリックスに入社することができ、2012年9

月に結婚をしました。この時、東京にいましたが、震災後復興した

ハワイアンズで一発目の結婚式が私たちで、雑誌にも載せて頂き

ました。その後、長男長女が生まれました。

　新人の時には岩手県盛岡支店の営業担当として配属、その後、

東京の本店営業部、そして上海勤務もしました。

　国内に戻り、新規事業開発部という部署に配属されました。国

内の支店がある45都道府県に出張ベースで行けて、色んなことを

体験できたのでとても思い出深いです。その後、広報部ではメディ

ア対応をメイン業務として、経営陣の対外の取材対応やインシデ

ント対応、もしくは投資家さん向けのIR活動をしていました。この

時に一番緊張したのは、大阪のカジノ構想で、大阪府と組んでオリ

オリックス㈱ 郡山支店
　　　　支店長   前田祐希君

「自己紹介」

会員卓話

ックスが手を挙げたのですが、大阪府の市議会に民間企業で初め

て事情聴取に呼ばれ、カメラも入った状態でやり取りをする時に、

私は広報として裏側でメディア50社ぐらいの対応をしました。

　昨夜オリックスが三連覇を達成させて頂きました。パリーグでは

21世紀で三連覇は初だそうで、「頑張ろう神戸」でやっていた1996

年に二連覇して以来、25年ぶりに一昨年優勝し、去年も優勝、今

回が三連覇ということになりました。オリックスの京セラドームは

良い球場ですので、なんとかロータリーで行けるようにと画策して

います。秋田県出身の中島監督は「全員で勝つ」というスローガン

を掲げています。若手のチャンスを潰さないように、実績にとらわ

れず、その時調子が良い人を使うということを常に心掛けているそ

うです。あとは、二軍は降格ではなくて調整の場であるとして、コ

ーチ陣も意識を統一しているそうです。また二軍との連携を密に

行なうため二軍練習場を一軍近くに造りました。実は6年以上前

からやって来たことが今結んできているのかなと思っております。

　オリックスは1964年に3つの商社と5つの銀行から成り立ち、

オリエントリースという社名でスタートしました。1989年に今の

ブルーウェーブを買収するとともに社名をオリックスに変えまし

た。由来はオリジナルと無限大のX、オリジナルXを訳してオリッ

クスという名前にしております。グループのコンセプトとして「ほか

にはないアンサーを」で、お客様のご要望にお応えする時に、どう

したらできるかを常に考え抜くというところです。オリックスのレ

ンタカーは県内に18店舗、カーシェアリングで13ステーション、

トラック専門で2店舗があります。相馬市にはメガソーラーを所有

し、太陽光ビジネスも多く行っています。東山温泉の御宿東鳳もオ

リックスグループで運営しています。ライオンズマンション、サー

パスグループもオリックスグループです。相馬の発電所もオリック

スグループで運営しています。オリックスは金融と事業の専門性を

高めながら事業展開してきた会社です。リースを皮切りに人を見

る目で融資、銀行、生命保険事業を伸ばし、物件を見る目で事業を

広げてきました。私はどこにも属しておらず、お客様のニーズから

営業の窓口に立ち、グループ会社を組み合わせたりアレンジメント

して最適なご提案をしていくというようなのが私の立場です。何か

お困り事がありましたらお声がけ頂きましたら、他にはないアンサ

ーを出せたらなと思っております。初年度を除いて58年間、毎期

黒字を計上しています。変化がある度、リスクがある度に更なる成

長してきた会社です。多角経営をしていて、変化の時にステップア

ップをしていくというような企業です。本日はどうもありがとうご

ざいました。

次 回 第13回例会
令和5年10月12日㈭

ゲスト卓話

「今までの私とこれからの私」
　今年度米山奨学生  ピェピェ・トゥン氏（ミャンマー）
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